## Los niños de Santa Marta aprenden sobre movilidad

• Las actividades de la Semana de la Movilidad terminan hoy con una ruta familiar en bicicleta

## **EÑE/FRANCISCO MARTÍN**

Santa Marta de Tormes — A pesar de la amenaza de la lluvia y bajo el lema '¡Combina y muévete!', los más pequeños de la localidad de Santa Marta de Tormes celebraron ayer el Día del Niño y la Movilidad con talleres de reciclaje sobre medios de transporte en la plaza de España.

Así, con el objetivo de sensibilizar sobre el uso de medios de transporte sostenibles y sus beneficios para la salud pública, los asistentes aprendieron a través de diferentes actividades, talleres de manualidades y juegos la importancia de utilizar medios alternativos al coche y la protección del medio ambiente.

Por otro lado, el mal tiempo condicionó la jornada de actividades y la lluvia previa al inicio de los talleres impidió instalar los hincha-



Algunos de los asistentes que participaron en los talleres. EÑE

bles previstos junto a la Casa Consistorial para que los más pequeños disfrutaran con otras alternativas de juego.

Para hoy, último día con actividades, la jornada comenzará con una ruta familiar en bicicleta con salida a las 11:30 horas desde la plaza de España con destino al Centro de Interpretación de la Isla del Soto. Una vez concluido el recorrido, los asistentes a la ruta podrán participar en una vincana de premios para optar a interesantes regalos coincidiendo con el Día sin Coches.

Además, otra de las propuestas que ha puesto en marcha el Consistorio ha sido un concurso de dibujo dirigido a los escolares del municipio.



Juan Antonio Pascual, Concepción Miguélez y José García. EÑE

## Alba de Tormes recibe a 5.000 visitantes en un año gracias a la Vía Verde

Alba de Tormes – Con motivo de la feria de ecoturismo Naturcyl, que se celebra durante este fin de semana en el municipio de La Granja (Segovia), el Ayuntamiento de Alba de Tormes ha dado a conocer el dato de visitantes que han llegado a la villa ducal desde la Vía Verde de la Plata. "Gracias al nuevo acceso a la villa con el carril bici, incluido dentro de las actuaciones del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino financiado con los fondos Next Generation, ha permitido la llegada de 5.049 personas entre el 1 de septiembre de 2023 y el 31 de agosto de 2024", indicó la regidora, Concepción Miguélez.

"Este acceso facilita la llegada de turistas interesados tanto en la naturaleza como en el patrimonio cultural, la gastronomía o la artesanía de nuestro municipio, atravendo un turismo sostenible", añadió el conceial de Turismo, Juan Antonio Pascual.

En concreto, el mes de mayor afluencia fue agosto con 674 visitantes y el día más concurrido fue el 25 de octubre de 2023, con 89 personas. **EÑE** 

